

Le pape François recevra le Prix Charlemagne 2015



Rome, 23 décembre, (RHC-EFE).-Le pape François recevra le Prix Charlemagne de cette année pour son travail en faveur de l'union de l'Europe et pour agir en tant que voix de la conscience en défense des valeurs de ce continent.

L'annonce de l'institution qui remet ces prix dans la ville balnéaire allemande d'Aix-la-Chapelle, indique que le Souverain Pontife de l'Église catholique deviendra la 58^e personnalité à recevoir cette distinction accordée depuis les années 50.

Le prix reconnaît le travail des personnalités ou des institutions qui se sont fait remarquer par leurs mérites en faveur du processus d'unification européenne et leur engagement envers la paix.

En 2004, c'est le Pape Jean Paul II qui s'est vu remettre le Prix Charlemagne.



Radio Habana Cuba